

# Sportverein Brokeloh von 1973 e.V

## Bericht von der Jahreshauptversammlung am 09.10.2021

Die Jahreshauptversammlung 2021 des SV Brokeloh fand pandemiebedingt vor kleinem Publikum in der „Alten Schule“ in Brokeloh statt.

Der 1. Vorsitzende Jens Passiel begrüßte 25 Mitglieder. Aufgrund von Corona fanden in den letzten Monaten kaum Veranstaltungen statt, jedoch ist auch niemand wegen des Virus aus dem Verein ausgetreten. So kehrt langsam wieder die Normalität zurück. Die Tischtennissaison ist gestartet, die Aerobicgruppe trifft sich wieder Dienstags und auch das Kinderturnen findet unter der Leitung von Anne Busse wieder Donnerstags statt. Auch wird das Laternesingen am 12.11. stattfinden.

Höhepunkt des Abends waren die zahlreichen Ehrungen für langjährige Vereinsmitglieder und Mitglieder des Vorstands, die viele Jahre ihr Ehrenamt ausführen.

Geehrt wurden für:

30 Jahre Mitgliedschaft: Bente und Memke Block, Matthias Dettmer, Carsten Freytag, Ute Hoffmann, Falk Stuwe

25 Jahre Mitgliedschaft: Laura Klein, Udo Klein, Heike Noelte-Klein

10 Jahre Mitgliedschaft: Finn und Iven Palandt, Elisabeth und Matthias Randt, Cornelia Schröder

Für langjährige ehrenamtliche Arbeit im Vorstand des Vereins ehrte Steffen Lühring vom Kreissportbund Marion Passiel und Holger Rischmüller mit der silbernen Ehrennadel, sowie Dietmar Biermann und Jens Hoffmann mit der goldenen Ehrennadel.

(J. Hoffmann, 15.10.2021)



Bild "Mitglieder" von links nach rechts:

Jens Passiel, Ute Hoffmann, Matthias Dettmer, Falk Stuwe, Karl-Heinz Block



Bild "Vorstand" von links nach rechts:  
Marion Passiel, Jens Passiel, Holger Rischmüller, Dietmar Biermann, Jens Hoffmann, Karl-  
Heinz Block, Steffen Lühring